



## Cambio en el directorio de Clínica Las Condes: ingresan Jorge Selume Zaror y Roberto Negrin

Este jueves se realizó la primera junta ordinaria de accionistas desde que Indisa y Euroamerica tomaron el mando de CLC. Luego, en reunión de directorio, se ratificó a Carlos Kubick como presidente y a Fernando Massú como vicepresidente.

### MARIANA MARUSIC

—Este jueves a las 11 horas se realizó la primera junta ordinaria de accionistas de Clínica Las Condes (CLC) con sus nuevos accionistas mayoritarios.

Y si bien definieron mantener a la mayor parte de quienes estaban en el directorio, también hubo cambios en la mesa, resultando electos dos nuevos integrantes.

Ingresó el empresario Jorge Selume Zaror, quien renunció al directorio de Indisa este miércoles, de la cual es uno de sus principales accionistas, y fue postulado por la misma clínica como uno de sus tres candidatos no independiente a CLC. Finalmente resultó electo con el 12,02% de los votos.

Así, Sebastián Oddo quedó fuera del directorio de CLC, ya que no fue repostulado.

El actual presidente de CLC, Carlos Kubick, también resultó electo: el ex Banmédica obtuvo el 12,04% de los votos. Lo mismo ocurrió con Pedro Uribe, pues el cirujano vascular y exrector de la Universidad Andrés Bello logró el 12% de los votos, manteniéndose en la mesa.

Ellos tres fueron posicionados por Indisa en el directorio. En tanto, Euroamérica mantuvo a sus tres directores: Fernando Massú (8,9%), Carlos Schnapp (8,9%), y

Fernando Escrich (8,9%).

Si bien el médico Jaime Duboy propuso al doctor Roberto Negrin con candidato independiente, finalmente éste renunció a dicha candidatura, y fue propuesto como candidato no independiente, resultando electo con el 9,7% de los votos, integrándose de esta manera al directorio del cual no era parte hasta ahora.

Y entre los candidatos independientes resultaron electas las dos cartas propuestas por el empresario Segundo Gómez Pacheco, quien mediante Inversiones Castilla S.A., el family office que tiene junto a sus hermanas, postuló a los mismos directores que ya estaban en la mesa: el abogado Sergio Yávar, y Christian Traeger.

No resultó electo el candidato independiente de Jonás Gómez Pacheco, quien había propuesto a Jonás Gómez Alonso.

En la reunión de directorio desarrollada durante la tarde del jueves se ratificó a Kubick como presidente y a Fernando Massú como vicepresidente.

Estos cambios ocurren luego de que el 10 de enero Clínica Indisa y Euroamérica compraran en partes iguales el 55,75% de CLC, cuando pagaron US\$ 40 millones y ese mismo día nominaron un nuevo directorio. ●